

Erstellt am: 8. März 2025.

Titel des Artikels: Kaplan von Raron/St. German

Quelle: Walliser Bote, 6. Oktober 2000, <https://www.e-newspaperarchives.ch/?a=d&d=WAB20001006-01.2.173>

Der PDF-Artikel wurde mit freundlicher Genehmigung von e-newspaperarchives.ch bereitgestellt.

Kaplan von Raron/St. German

Pater Gerald A. Kallenbach

S i t t e n. — Bischof Norbert Brunner hat in der Person von Pater Gerald A. Kallenbach einen neuen Kaplan von Raron/St. German ernannt. Er wird den Pfarrer von Raron/St. German, Paul Zinner, in der Seelsorge, der Liturgie und im schulischen Religionsunterricht unterstützen. Sein Wohnsitz ist das Kaplaneihaus von St. German.

Pater Gerald stellt sich selbst wie folgt vor: «Ich bin am 4. November 1957 in Samaden geboren und in Celerina aufgewachsen. Meine Mutter leitete dort das katholische Kinderheim «La Margna». Mit zwölf Jahren kam ich ins Benediktinergymnasium in Sarnen, wo ich 1977 die Matura machte. Dann folgte das Studium des schweizerischen Rechts an der Universität Zürich (bis 1982), des europäi-



Pater Gerald A. Kallenbach, neuer Kaplan von Raron/St. German.

schen Rechts am Europakolleg in Brügge, Belgien (1982/83) und des amerikanischen Rechts an der Universität von Chicago (1984/85).

Bevor ich nach Amerika ging, dachte ich daran, Priester zu werden. Nach dem Eintritt ins Benediktinerkloster Muri-Gries in Bozen und dem Studium der Theologie in Brixen wurde ich im Juni 1993 zum Priester geweiht. Im Herbst begann erneut ein Rechtsstudium: das Lizenziat und Doktorat des Kirchenrechts an der Päpstlichen Universität Gregoriana in Rom (bis 1999). In diesem Heiligen Jahr 2000 freut es mich nun, in Raron und St. German einen Dienst in der Seelsorge zu übernehmen.»

Die offizielle Einführung des neuen Kaplans findet am Sonntag, 8. Oktober, um 10.00 Uhr statt. Wir wünschen dem neuen Kaplan von Raron/St. German viel Freude und Genugtuung in seinem seelsorglichen Dienst. **KID/pm**